



## Antrag

### Fahrradparkhäuser am S-Bahnhof Solln

Der BA 19 fordert das Mobilitätsreferat der Landeshauptstadt München auf

- am S-Bahnhof Solln auf dem PuR-Gelände auf der der Ostseite des Bahnhofs ein Fahrradparkhaus zu errichten.
- Zu prüfen, ob für ein weiteres Fahrradparkhaus genügend Platz ist auf der Westseite des Bahnhofs und dort ebenfalls eines zu errichten.
- Sich für die Förderung dieser Parkhäuser beim Bundesamt für Logistik und Mobilität online zu bewerben.

## Begründung

Die vorhandenen Fahrradabstellmöglichkeiten sind beiderseits der S-Bahnlinie chronisch überbelegt, auf der Westseite stehen die Fahrräder auf den Gehwegen und Absperrmöglichkeiten sind sehr begrenzt. Gleichzeitig soll die Nutzung des Fahrrades bis zum Umsteigen auf den Schienenverkehr gefördert werden.

Hierzu gibt es seit Anfang März einen Förderaufruf des Bundesamtes für Logistik und Mobilität

Antragsteller\*in: Monika Reim, Willi Armbruster und SPD-Fraktion